

Desocupación en el país en junio, a su nivel más bajo en ocho años (El Financiero 28/07/16)

Desocupación en el país en junio, a su nivel más bajo en ocho años (El Financiero 28/07/16) THAMARA MARTINEZ tmartinez@elfinanciero.com.mx Jueves, 28 de julio de 2016 La tasa de desocupación reportó un nivel de 3.94 por ciento durante junio, por debajo del cuatro por ciento observado en mayo, con lo que el indicador se ubicó en su nivel más bajo para ese mes desde 2008, en cifras ajustadas. Respecto el cierre del primer semestre del año pasado, la proporción de la población desocupada se redujo 0.5 puntos porcentuales, según datos desestacionalizados del INEGI. En cuanto al nivel de la desocupación por género, la población masculina reportó un nivel de 3.8 por ciento, su menor registro en el indicador en casi ocho años. Mientras que la desocupación entre las mujeres se ubicó en 3.9 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), proporción que destaca por ser la más baja desde octubre de 2010. En las cifras originales, la tasa de desocupación se ubicó en 3.93 por ciento, la más baja para un mes de junio desde 2008. A medida que se consolide el crecimiento económico, advierten analistas de Invex Banco, se espera que se dé un incremento en la inserción de trabajadores al mercado formal. "Aunque el incremento de la población activa podría incrementar la presión sobre la tasa de desempleo, esperamos que la creación de trabajo se mantenga firme. Para 2016 esperamos una tasa de desocupación promedio de 4.2 por ciento, inferior a lo observado en 2015", declararon. En el sexto mes del año, las condiciones de informalidad en el mercado laboral exhibieron mejoras, toda vez que la tasa de ocupación en ese sector con 26.9 por ciento de los empleados, logró tocar su menor nivel en un trimestre. En tanto que la tasa de informalidad laboral, con 56.9 por ciento de los activos, figuró como la más baja al menos desde 2005, año en que inicia el registro del indicador por parte del INEGI.